

dencia) y Felipe Alessandri (RN, Santiago) que van a la reelección. Imaginemos un candidato que logre capitalizar la votación de los alcaldes y si sumas una figura como, por ejemplo, la subsecretaria Katherine Martorell, quedan en mucho mejor pie que para la última elección”.

Al respecto, el experto electoral RN **Tomás Duval** plantea como posibilidad a la ministra Karla Rubilar.

Factor Ñuñoa-Providencia

Mauricio Morales, experto electoral de la U. de Talca, puntualiza que “la mayor cantidad de precandidatos que están postulando por ese distrito proviene de Ñuñoa-Providencia”. En esas dos comunas, comenta, hubo mayor participación electoral en el plebiscito (64% en Ñuñoa y 55% en Providencia), en comparación a otras como Santiago Centro (44%), por lo que estima que “van a hacer campañas en ellas, dejando de lado los segmentos populares porque no los conocen”.

Problemas en el Frente

Duval comenta que luego del plebiscito hay modificaciones en el cuerpo electoral de este distrito que pueden conducir a cambios en la correlación de fuerzas, pero no algo tan radical. “El Frente Amplio puede encontrarse con una desagradable sorpresa”, sostiene Arellano.

Mientras que para el experto electoral y diputado **Pepe Auth** (ex PPD), el FA alcanzó su techo en la elección pasada y ha perdido su característica de amplitud. Aún así, su cálculo es que “la alianza FA-PC, a pesar que los comunistas no son muy fuertes en ese sector, le permitiría a esa lista elegir dos constituyentes”.

Morales plantea que el FA “podría ver afectada su participación por la no concurrencia de los partidos Ecologista y Humanista. Eso va a despotenciar al FA y podría generar que Chile Vamos se quede con más escaños y supere a la centroizquierda”. Y precisa: “Si hay mayor dispersión hacia la centroizquierda, la derecha sacaría mayor ventaja. Toda vez que no va a existir una lista única de oposición, y que el FA va a competir con su lista, Unidad Constituyente en otra, eso va a traer como consecuencia que probablemente la distribución no sea 4 para Chile Vamos y 4 para la centroizquierda, sino que sea un 5-3 en favor de Chile Vamos”, anticipa. En ello, dice, también influye el mundo independiente que postula.

Auth apunta a que la marginalización de la centroizquierda del distrito en procesos anteriores va a experimentar una recuperación y que al menos dos candidatos de ese sector llegarán a la Convención; en el mismo sentido señala que “sería razonable que la lista de derecha eligiera tres constituyentes”. Finalmente, Auth cree que con todos los comicios que vienen, es “tal la cacofonía de nombres, con casi 140 candidatos dando vueltas”, que los electores votarán más por una opción colectiva que por una persona, pues costará diferenciar los liderazgos.

Cuentas alegres en la ex Concertación

Conteo final: más de 80 mil votos en primarias de Unidad Constituyente

Un total de 82.113 votos registraron ayer las primarias ciudadanas realizadas por Unidad Constituyente (PS, PPD, PR, DC, PRO y Ciudadanos), donde la Democracia Cristiana logró la mayor cantidad de candidatos a alcaldes.

A raíz de lo anterior, y considerando que hasta el momento no se ha logrado una unidad con toda la oposición, el timonel falangista, Fuad Chahin, hizo un llamado, especialmente para llegar a un acuerdo en las elecciones uninominales y desde este bloque.

“Lo primero que hay que decir es que hay que seguir fortaleciendo Unidad Constituyente, porque se sigue ratificando como el referente mayoritario de la oposición, con mayor capacidad de convocatoria”, señaló el exdiputado. “Entonces”, dijo, “hoy es importante un diálogo entre las fuerzas políticas de la oposición, sobre todo para las elecciones municipales, que son uninominales y donde no hay



Fuad Chahin.

segunda vuelta. Una dispersión de votos puede ser desastrosa”, advirtió. “Sería incomprensible que, producto de nuestra incapacidad de mínimos acuerdos, terminemos dándole municipios a la derecha”, y planteó una “unidad en lo posible”.

Vía Twitter

Negativa de Ciudadanos a Sichel

“Ciudadanos es un partido que pertenece a Unidad Constituyente, donde aporta una visión socioliberal en el conglomerado de centroizquierda. Sichel va en primaria de Chile Vamos, conglomerado de derecha. El apoyo q dice tener Sebastián Sichel en Ciudadanos no es tal, en absoluto”. Este fue el posteo con el que el secretario general de la colectividad, Rodrigo Rettig, reaccionó en Twitter, al publicar una fotografía de la entrevista que Las Últimas Noticias hizo al ex presidente de BancoEstado, donde habla de su candidatura presidencial.

Ante la pregunta de quiénes apoyan su carrera a La Moneda, Sichel respondió: “Hay demócratacristianos, mucha gente de Ciudadanos, casi todos, gente de RN, de la UDI y mucho dirigente social que he conocido en estos años”.

Encuesta Cadem

36% se vacunaría inmediatamente

Una disposición mayoritaria de la ciudadanía a vacunarse contra el covid-19, mostró la última encuesta realizada por Cadem.

En el sondeo, un 36% declara que “sí, en cuanto esté disponible” y 42% señala que “sí, pero más adelante”. Mientras que 22% manifiesta que no buscaría que le administren este medicamento.

En el grupo dispuesto a la inoculación inmediata, lidera el segmento de hombres; en edad, mayores de 55 años; de sector socioeconómico alto y principalmente de Santiago.

Y frente a la consulta de quiénes son los que deben recibir la vacuna primero, la respuesta la encabezó el personal de salud, con un 57%.

En tanto, la aprobación presidencial se mantuvo en un 14%, en comparación con el último sondeo.

14%

de aprobación mantiene el Presidente Piñera.

TRANSBANK S.A. CITACIÓN

JUNTA EXTRAORDINARIA DE ACCIONISTAS

Por acuerdo del Directorio, se cita a los accionistas de TRANSBANK S.A. a Junta Extraordinaria de Accionistas, la cual se celebrará el miércoles 23 de diciembre de 2020, a partir de las 11:00 horas, en las oficinas ubicadas en Sánchez Fontecilla N° 310 piso 6, comuna de Las Condes.

Considerando que la autoridad sanitaria competente dictaminó el retroceso a la llamada fase dos en la Región Metropolitana y, solo de mantenerse dicha circunstancia, el día 23 de diciembre la Junta se celebraría telemáticamente a través de la aplicación Zoom. En tal caso, se enviará un link con anticipación a los apoderados designados por los accionistas, razón por la cual se solicita informar sus poderes, nombres y correos electrónicos a mespejo@transbank.cl a más tardar el día 22 de diciembre, con el fin de coordinar su participación en la Junta.

En caso de volver la comuna de Las Condes a la llamada fase tres, o que se decrete una medida equivalente a dicha fase en lo que se refiera al derecho de reunión en espacios cerrados, la Junta se celebraría presencialmente, quedando sin efecto la cita por vía telemática señalada precedentemente.

Los protocolos de asistencia a la Junta estarán disponibles en la página web www.transbank.cl.

En la Junta se someterá al conocimiento de los señores accionistas las siguientes materias:

(i) Antecedentes del acuerdo extrajudicial celebrado por la Sociedad con la Fiscalía Nacional Económica con fecha 31 de marzo de 2020 e implicancias y acciones adoptadas respecto de su resolución por el H. Tribunal de Defensa de la Libre Competencia.

(ii) Antecedentes y efectos de la consulta en tramitación bajo el Rol NC N°463-2020 presentada por la compañía ante el Tribunal de Defensa de la Libre Competencia con fecha 13 de mayo de 2020.

(iii) Cualquier otra materia relevante que diga relación con los puntos anteriormente descritos.

Tendrán derecho a participar en la Junta los titulares de acciones que se encuentren inscritos en el Registro de Accionistas al momento de iniciarse la Junta.

EL DIRECTORIO